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令和４年11月24日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数教室 

令和４年度 第6回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶       

２  校長挨拶       

３  12・１月の行事について（教務主幹）          

４  生活指導について（生活指導主幹）    

５  音楽会について（音楽会委員長） 

                                ６  運営協議会委員の皆様から 

                                   ７  その他 

 

✿ 校長より 挨拶 

 本日の音楽会１日目にご参会くださった皆様、どうもありがとうございました。子どもたちも張り切って、

よりよいものにしようと頑張っていますので、明日、明後日もお時間がございましたらお運びいただけれ

ばと思います。22日に、3年生保護者からの提案で学年懇談会を開催しました。子どもたちにとって魅力

的で、夢中になれる授業を展開していきたいと思っています。 

 柏木地域センターの新宿かしわまつりで、屋上農園の野菜を販売しました。運営協議会委員の皆様に

もご協力いただき、ありがとうございました。30分でほぼ完売し、参加した子どもたちは、とても楽しかっ

たと言っていました。12月17、18日には、4年生が新宿ルミネ（JR新宿駅ミライナタワー改札前）で野菜

の販売をします。もしよろしければ、のぞいていただければと思います。 

 

✿ １2・1月の行事について (教務主幹) 

 11月24、25、26日に音楽会が開かれます。26日は保護者鑑賞日なので、この日を大本番として頑張

りたいと思います。12月には、たくさんのゲストティーチャーを迎え、外部と連携した授業が行われます。

教員研修も多く入っています。教員も自身を磨きながら、子どもたちに関わっていきます。1月は、書初め

展があります。教室の前に掲示されますので、子どもたちの力強い作品をご覧いただきたいと思います。

1月20日からは、特別支援学級の連合作品展が新宿文化センターで開催されます。お時間がございま

したら、お運びください。1月23日には、新しい取り組みとして、2年生と5年生を対象とした「まなびのマ

ルシェ」を行います。様々な行事や学習を通して、子どもたちを成長させることができればと思っています。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

 東京都では、6、11、2月を「ふれあい月間」としています。友達から嫌なことをされていないか、逆に友

達に嫌なことをしていないか、振り返るアンケートをとっています。アンケートの結果を見て、必要に応じて

聞き取りを行っています。全校朝会でも、「何か心配なことなどがあったら伝えてください。」という話をし



たので、子どもたちも正直にアンケートに書いてくれています。書かれた内容については、担任だけでなく、

学年や学校全体で考えていきたいと思っています。 

 

✿ 音楽会について （音楽会委員長） 

 2学期に入り音楽会の準備を始め、オーディションを実施し演奏する楽器を決めました。結果に納得い

かない子もいたかもしれませんが、気持ちに折り合いをつけながら、担当の楽器の練習に励んできまし

た。担任が指揮者となり、子どもたちと音楽を創り上げてきました。子どもの前に立って声を出させるとい

うのは勇気のいることです。教員も子どもたちと一緒になって頑張っています。柏木小の子どもたちは、ま

じめに一生懸命に取り組む、本当にすてきな子どもたちだと感じています。今日1日目を終えて、子どもた

ちはまだまだもっとよくしたいという意欲に燃えていますので、明日明後日も、お時間がありましたらご参

観いただければと思います。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・音楽会を拝見しました。子どもたちの演奏が素晴らしく、感動しました。 

・音楽会で、子どもたちの成長を見ることができて嬉しく思いました。先生方も努力されていることが 

伝わってきて、感謝の気持ちになりました。 

  ・学校行事は、子どもたちが本来もっている力を最大限発揮できる場だと思いますので、悔いのない 

ように頑張ってほしいと思います。 

・PTAで、松丸亮吾さんの「謎解きやろう！プロジェクト」を開催しました。子どもたちが目を輝かせて 

参加している姿が印象的でした。PTAでも、子どもたちにとって魅力のあるコンテンツを企画してい 

きたいと思います。先生方にもご協力いただきありがとうございました。 

・新型コロナの感染者数がまた増えてきていまして、インフルエンザの季節にもなりますので、健康に 

気を付けて、子どもたちが学校生活を送れるとよいと思います。 

・子どもたちがいろいろな話ができる相手として、役に立てるとよいと思っています。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 12月5日に、小中連携型の第１回西新宿地区小中連携協議会を開催することになりました。各地域協

働学校の取り組みを共有し、学校と地域が同じ目標に向かって、地域ぐるみで子どもたちの成長を見守

ることを目指したいと思います。子どもがわくわくできることを考えていきたいと思いますので、ご協力よろ

しくお願いいたします。 

 

✿ 教育支援課 社会教育指導員より 

  今は、授業形態の転換期であると思います。地域協働学校は、学校のよいことだけでなく、困ったことも

話し合える場であるとありがたいと思います。協議会委員の皆様には、今後もお知恵をお借りし、学校に

ご意見をお寄せいただければと思います。 

次回の運営協議会 1月１９日（木） 15時30分～ 


